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对期货交易制度的认识？对期货交易制度的认识和理解

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下对期货交易制度的认识的问题，以及和
对期货交易制度的认识和理解的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系
，因为接下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始
吧！
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期货交易为什么不能重仓全仓？

感谢邀请

期货交易重仓全仓不可以？为什么不可以？

道可道非常道。作为全职交易员，从来不觉得重仓是错；用不好重仓还去重仓，跟
随情绪变化随意的重仓才是错。

要说重仓，重仓有标准吗？5成？7成？还是9成？

在期货交易的世界永远不要用固化的眼光看。因为市场就像一座山，你从不同的角
度看就会看到不一样的风景，正所谓：横看成岭侧成峰，远近高低各不同。交易者
一旦进入到固化的心理状态，交易行为中的问题就很难改正了。

大家可以去百度一下期货市场的传奇人物，哪一位大神创造奇迹靠的不是重仓。重
仓?趋势?持仓造就一个又一个的期货传奇。

这位是重仓的鼻祖。

如果你想在期货市场要复制传奇，创造盈利的神话一定要用重仓。我尊重，崇拜，
羡慕那些重仓暴利的交易者。

但重仓乃是非常手段，需非常之人才能用好。我本人确实是平常之人；并不属于重
仓交易的人，一直采取每笔交易的亏损是本金的：1%-3%。这是我一直在使用的仓
位，我想应该也会一直这样交易下去。
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掌控风险，稳健交易的鼻祖；

交易之于我就是谋生的之道，说白了就是一项工作，稳定长久的认认真真做好份内
的工作是我最大的目标。一夜暴富暴富不是我的追求，因为我清晰的明白，求之不
得。

水中捞月的事情我不干。

期货市场永远都是风险和利润共存。期货市场从来不缺重仓暴利的，更不缺重仓爆
仓的。每个人都应该对自己的能力边界有清晰的认知。超出边界的仓位才属于重仓
。

外汇期货全职交易员，资管团队创始人。欢迎留言交流。如果喜欢请关注，每天更
新财经类问题。

期货交易管理条例

《期货交易管理条例》是为规范期货交易行为，加强对期货交易的监督管理，维护
期货市场秩序，防范风险，保护期货交易各方的合法权益和社会公共利益，促进期
货市场积极稳妥发展制定。由国务院于2007年3月6日发布实施。

基本信息

中文名期货交易管理条例发布机构中华人民共和国国务院所属国家中国语言中文实
施日期2007年3月6日条款数量86修订次数2通过时间2012年9月12日当前版本201
2年10月24日

期货交易是否需要非常了解市场？

期货交易是否需要非常了解市场？

你泡脚的时候是否需要试一下水温？

炒菜的时候是否需要尝一下咸淡？

过马路的时候是否需要看一下红绿灯？

超市购物的时候是否需要看一下价格？
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交女朋友的时候是否需要了解一下彼此？

买房子的时候是否需要选一下楼盘？

投资项目的时候是否需要问一下收益和风险？

......

如果你的的答案是“是”的话！

那么你做期货交易的时候为何就不需要了解市场呢？

殊途同归、道理一样啊！

做期货交易，交易的是期货商品的价格，赚的是商品价格波动产生的价差。商品价
格的波动是商品本身供需关系等多空矛盾造成的，这些原因是市场客观发生的，你
不去了解市场，如何找到这些因素，找到答案？

靠猜测吗？

靠运气吗？

也真有这样的大神！曾经某位期友，做PTA赚了挺多钱，某次聊天，竟然不知PTA
是何物，有何用途。

期货交易并不是简单的买涨卖跌，看着图表价格就能判断方向赚钱。如果你认为商
品价格的涨跌是图表上跳动的价格决定的话，那我也不好多说什么了。

期货的制度都有什么？和股票有什么不同？

1、期货制度是：保证金交易制度，当日无负债结算制度，强制平仓制度，张跌停
板制度，强制减仓制度，大户报告制度，套期保值制度。

2、股票制度是：发行监管，发行方式，发行定价，

关于对期货交易制度的认识的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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